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■卓話者紹介　　　　　　　　　高橋圭介君
財団月間です。地区でグローバル委員長と
して頑張っている津久井会員に説明をお願い
しました。
■卓　話
地区財団委員会の中に補助金プログラムが
あり、その中にグローバル補助金委員会があ
りその委員長をしています。当クラブがこの
事業に取り組んでいた実績で、地区内の面倒
も見ろということだと思います。
夢計画のスタートの年に、米山奨学生でバ
ングラディシュのハーク医師が遠隔医療シス
テムを母国と日本でできないかという依頼が
あり、当クラブが取組み利根中央病院の先生
がその道の権威者であって、申請等大変でし
たが実行できました。同じ年に前橋RCはモ
ンゴルで理学療法に取組んでいました。
財団の歴史は、1917年国際ロータリー連

合会基金から28年ロータリー財団に確立さ
れ始められました。47年初の奨学金制度を
導入、65年に人道奉仕や職業研修のための
補助を入れました。78年には保健・飢餓追
放・人間尊重に広がり、ポリオ撲滅に取組み

始めました。
大きく変わったのは、2013年未来の夢計

画として、地区補助金・グローバル補助金事
業で、各クラブが計画して地区や財団に申請
するようになり、独自性のある事業ができる
ようになりました。
財団は３年前の各地区の寄付実績で予算が

決まります。当地区の３年前は約4000万円
で、DDFに2000万円、ワールドファンドに
2000万円が振り分けられます。DDFの更に
半分が地区補助金の予算となります。
グローバル補助金は、１平和と紛争予防、

紛争解決。２基本的教育と識字率の向上。３
貧困の緩和のために経済と地域社会の発展。
４疾病予防と治療。５水と衛生。６母子の健
康を目的に事業計画を立てます。６で当クラ
ブがバングラディシュでの事業を行いまし
た。
計画の中にはこれらの分野もしくは、奨学

生の支援で、最低３万ドル以上の規模の持続
可能性と成果を確認するために測定できるこ
とが必要とされています。
奨学生は大学院生で１～２年補助されます
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地区グローバル補助金委員長 津久井　功 先生

グローバル補助金について

昨年度フィリピンに国際奉仕で行った時の様子です



が指定された６つの分野での研究で、海外の
クラブでホストクラブとカウンセラーが必要
です。
これらの申請手続きは非常に大変で、地区
ではプロポーザルを用意しています。ガバナ
ー等が財団委員長を通して提案し、申請から
実施、報告書提出して一貫して支援してまい
るようになっています。タイでの医療機器の
設置では高崎東RCが応募予定で進めていま
す。他にもフィリピン・ネパールなども用意
しています。
私が国際奉仕を意識したのは、04年割田

年度でタイにリサイクル自転車を贈呈した時
に、現地の子供達に触れて感激したことでし
た。以来多くの事業に取組んできました。
ぜひこの補助金を活用して、国際奉仕を楽
しみ、現地の子供や女性が笑顔になれるよう
望みます。多くの会員に参加していただき、
海外に友人ができ、広い世界観を持ってほし
いと思います。

■司　会　　 小暮正人SAA出席委員
■ソング　沼田ロータリーの歌　割田一敏君

今井幸吉会長
利根沼田柔剣道大会が先日行われ、見に行
ってきました。61回目で幼児から高校生ま
でが出場して利根沼田で一番大きな大会とな
っていることを知りました。プログラムの中
に後援団体名が載っていて、沼田中央と沼田
利根ライオンズはクラブとしてでしたが、当
クラブはクラブ名の後に有志一同となってい
て残念に感じました。サッカー、バスケも応
援しているのにと。
今月は財団月間で、地区のグローバル補助
金委員長の津久井会員に説明をいただきます
が、前橋と沼田が率先して実施したことで、
大変な手続を乗り越えてきました。新たな取
組み方もあるようで、勉強したいと思いま
す。

塩浦敬之幹事
◎台風災害の義援金の協力
Boxを回しますのでお願いします。
◎クラブ総会について
12月３日開催。出席をお願いします。

◎SAA出席委員会　　 深津明子委員

◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長　
・故笹川正之令夫人敏子様　夫の葬儀に供花
いただきありがとうございました。皆様に
送っていただき幸せだと思います。

・今井幸吉君　グローバル補助金津久井委員
長、卓話をお願いします。

・ニコニコ一週間　グローバル補助金津久井
先生を卓話にお迎えして。
塩浦敬之君　　金井正樹君　　阿形登氏君
宮澤孝幸君　　櫛渕光彦君　　吉野　登君
持谷明宏君　　福田真盛君　　清野啓介君
天野純一君　　高橋圭介君　須田羊子さん
小暮正人君　　松野正一君　　中島　健君
小熊政則君　　関　真一君　須田千秋さん
宮内明彦君　　割田一敏君　　津久井功君
綿貫利彦君　　桑原　裕君　　保坂充勇君
飯島千明君　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　小野里雅広委員
今井幸吉君　　水石清治君　　関　真一君
津久井功君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
清野啓介君　　金井正樹君　須田羊子さん
桑原　滋君　　綿貫利彦君　　櫛渕光彦君
吉野　登君　　桑原　裕君　　天野純一君
高橋圭介君　　小暮正人君　　福田真盛君
松野正一君　　割田一敏君　西田俊太郎君
宮内明彦君　　持谷明彦君　小野里雅広君
中島　健君　桑原伸一郎君　須田千秋さん

◎長期戦略特別委員会　　　保坂充勇委員長
例会等の曜日や時間についてアンケートを

お願いします。本日流しますので９日までに
返信お願いします。
◎情報史料分類選考委員会　　関　真一委員
11月号友の紹介。RI会長メッセージは国

連の創立と国連憲章の関わりが載っていて、
世界平和を未来につなげたいとあります。
11月は財団月間で特集。インターアクト週
間もあり特集しています。2021-22年RI会
長にインドのシェカール・メータ氏が選出さ
れ紹介しています。当地区でインターアクト
の新規加盟があり、高経大附属高校が８月
26日付で結成されました。インドでのポリ
オ投与参加募集があります。水石さんも参加
されるようで、同行されてはいかがですか。
インドでは最後だそうです。
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 33名 13名 68.70 ％


